

## 意見・要望について

資料

9

令和7年7月分 8件

No.	月	日	内 容	対 応	所管課
135	7	13	近年、猛暑日が増え、屋外での活動が制限されている状況で、晴海西小学校第二校舎の屋外にプールを整備することになった理由を教えてください。 また、プールを屋内に整備することや屋根を設置することは検討していましたか。	区では、施設を開放して、地域住民が利用できる施設とする場合は屋内温水プールの整備を検討しており、第二校舎は学校授業のみの利用となるため、屋外プールを整備しました。また、児童の健康に配慮するため、固定式のひさしや開閉式のシェードを設置します。	学校施設課
153	7	20	選挙のために有馬小学校へ行きましたが、警備員の対応に問題などがあり、不愉快な思いをしました。区で改善をお願いします。	ご指摘のあった警備員の対応につきましては、接遇を欠いたものであることから、受託事業者に報告し、改善を指示しました。	学校施設課
175	7	31	以前、日本橋中学校の移転に関する説明会は配布された資料の図面などが小さく読みにくかったため、今年度実施される説明会では読みやすくなるよう改善してください。	当該説明会では、新校舎開設時期の変更に関する内容を説明するとともに、浜町校舎（浜町公園内に建設した仮校舎）の概要および校内案内図をお示しすることとしており、教室配置が分かる大きさで掲載するよう資料の作成を進めています。	学校施設課
110	7	1	学校でのプールを使用した授業が少なくなっていると思います。温水プール設備のある学校などを活用して、年間を通して水泳などの授業を受けられるようにしてもらいませんか。	温水プールの共同利用は、他校への移動時間や移動手段、安全対策の確保など、さまざまな課題があるため、現段階では区立小学校で導入することは難しいと考えますが、各小学校では、児童の安全性に十分配慮しながら学習指導要領に則った適切な水泳授業の時数確保に努めています。	指導室
123	7	8	子どもの通う小学校では、持参できる水筒の中身が水のみと指定されています。熱中症対策として、麦茶などの飲み物を許可してもらえませんか。	水筒の持参については各校が判断して認めています。当該学校に確認したところ、コロナ禍において感染症防止対策のため水筒の持参を認め、現在も引き続き家庭の判断で認めているとのことでした。水筒の中身に水以外を持たせたい場合は、学校でご相談に応じています。	指導室
144	7	16	区の小学校教育にプレイフルラーニングを導入してください。また、他区で実施しているような探究学習に力を入れて取り組んでもらいたいです。	区では、個々の理解度に合わせた、少人数の習熟度別によるきめ細やかな指導に取り組んでいます。また、全小学校において探究活動や協働学習を実施し、子どもたちが主体的に課題を発見し、解決する力を身に付ける学習を進めています。	指導室
126	7	9	他区では図書館で本などを借りた際に図書館以外の施設でも受け渡しができるところもあります。中央区でもシニアセンターで本などを受け渡しできるよう検討してもらえないですか。	図書館以外の施設などでは、資料の返却については区役所別館やシニアセンターの窓口で対応していますが、貸し出しの窓口設置については、大きな経費と業務量の増加を要するため、現在は対応できません。他自治体の例を踏まえて、今後、検討していきます。	図書文化財課
152	7	20	本の森ちゅうおうの1階には、複数の椅子が置いてあるテーブルがありますが、休日に行くと長時間少人数でテーブルを使用している人がいます。より多くの人が利用できるような仕組みを検討してもらえないですか。	ご指摘の座席については、一人でも多くの方が利用できるよう、緊急時の避難動線に配慮しつつ、ソファやテーブルのレイアウト変更や模様替えを検討していきます。	図書文化財課